

Bomberos participan en curso de vehículos eléctricos en Copiapó

CAPACITACIÓN. La iniciativa se está impartiendo en Inacap sede Copiapó. Se trata de 15 voluntarios de Atacama.

Un total de 15 voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Atacama participan en curso de Vehículos eléctricos. Una iniciativa se está impartiendo en Inacap sede Copiapó. El objetivo es que los integrantes del organismo cuenten con una mayor preparación.

Esto forma parte de un convenio de colaboración entre

Inacap y Bomberos de Chile, lo que hizo posible que se este impartiendo en Inacap el curso de Vehículos Eléctricos para Bomberos en el cual están participando voluntarios de los Cuerpos de Bomberos de Atacama

La capacitación de 20 horas está diseñada específicamente para bomberos, con el objetivo de capacitarlos en el

manejo seguro y eficaz de situaciones de emergencia que involucren vehículos eléctricos. A lo largo del proceso, los participantes adquirirán conocimientos sobre las precauciones esenciales y las mejores prácticas para intervenir en incidentes con este tipo de vehículos. El curso cubrirá aspectos claves como el diseño y la composición de los vehículos

eléctricos, los riesgos asociados con sus componentes, como las baterías de alto voltaje. Este curso es ideal para personal de emergencia que desea actualizarse en la intervención y manejo seguro de incidentes relacionados con vehículos eléctricos, garantizando la protección tanto del equipo de rescate como de las personas afectadas.



LOS PARTICIPANTES DE LA ACTIVIDAD.

CEDIDA